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（１）一般質問掲載記事の紙面構成について
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会議の概要

上村会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより第 75 号の発行について」

を議題として、いせ市議会だより一般質問掲載記事の紙面構成における会派代表質問の紙面

構成の取り扱いについて、本日の議会運営委員会の結果、通告順より会派代表を優先するこ

とが決定されたことを受け、いせ市議会だよりの一般質問のページ割についても同様に、「市

政を問う」の１番目にすることを決定、その他掲載上の詳細事項を確認した。

次に、会派代表質疑の取り扱いについては、過去の経緯も再度調査したうえで今後決定す

ることとし、分科会を開会した。

協議の内容

１ いせ市議会だより第75号の発行について

（１）一般質問掲載記事の紙面構成について

会派代表質問の紙面構成の取り扱いについて、本日の議会運営委員会では、通告書提

出順より会派代表を優先し、１番に質問を行うことが決定されたことを受け、いせ市議

会だよりの一般質問のページ割についても同様に、「市政を問う」の１番目にすることを

決定。ページは半ページ、議員の写真は載せない、議員名は載せず会派名のみとするが

会派代表質問という文言は記載することに決定した。

次に、会派代表質疑の取り扱いについては、過去の経緯も再度調査したうえで今後に

決定することとし、分科会を開会した。

上記署名する。

令和６年２月 26 日

会 長


